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Alla luce della mia particolare esperienza all’interno della scuola di formazione teologica, posso ad oggi con 

certezza affermare che aver avuto questa grande opportunità è certamente stato fondamentale oltre che 

chiarificante per ciò che concerne sia la natura che la spiritualità del mio vivere cristiano.  

Il corso di formazione teologica ha certamente delle finalità ben mirate nel cammino di fede di ogni 

cristiano, è di fatti fortemente determinante proprio a definizione di quest’ultimo fattore. Comunemente  

tendiamo a dire che la fede è cieca, ma se guardiamo ai Vangeli ci accorgiamo di come sia proprio Cristo ad 

aver rimediato alla cecità di un cieco; credo che la scuola di formazione teologica è appunto un servizio 

mirante proprio a questo, ad aprire gli occhi ai cristiani, perché imparino a riconoscere Dio all’interno delle 

più  svariate situazioni della vita e al contempo essere in grado di comunicarlo; volendo possiamo dunque 

dire che attraverso l’interpretazione teologica del Vangelo impariamo a vivere la parola di Dio all’interno 

della cultura del nostro tempo. La scuola di formazione teologica è dunque indistintamente rivolta a tutti i 

cristiani, in quanto tutti siamo chiamati a guardare e vivere le cose della vita con gli occhi di Dio, avendo nel 

pensiero e nella volontà di Dio stesso la propria luce e la propria forza.  

Ad oltre la scuola teologica mira anche alla preparazione dei candidati al corso di diaconato, coloro che 

dunque assumono responsabilità all’interno della comunità cristiana, come i lettori, gli accoliti, i catechisti e 

come tutti quelli che esercitano dei ministeri nella Chiesa. Il percorso all’interno della scuola di formazione 

teologica mira, dunque, a far maturare tutti i laici oltre che a preparare ministri e diaconi della comunità 

cristiana. Tutti gli insegnamenti all’interno del corso possiamo dire ruotino attorno alla parola di Dio, in 

quanto come sappiamo Dio ha scelto di rivelarsi attraverso una storia, che ci è stata tramandata certamente in 

modo da lui stesso ispirato, con la Bibbia; al contempo però attraverso l’esegesi, si studia anche  come lungo 

i secoli i cristiani hanno interpretato la vita attraverso la parola di Dio e come ancora oggi tanti continuino a 

farlo; è questo dunque che insegna anche noi come fare altrettanto all’interno della nostra vita, specie  

attraverso lo studio della bibbia, della liturgia, della storia e dell’attualità del pensiero e della vita cristiana 

sia dogmatica che morale e della Storia della Chiesa.  

Dunque, la possibilità di poter frequentare la scuola di formazione teologica credo sia una opportunità 

preziosissima per ogni cristiano sia per una propria formazione culturale-religiosa che per lo sviluppo della 

propria intimità spirituale; se ci pensiamo ad oggi, infatti, o si è cristiani perché si fa esperienza profonda e 

personale del significato della presenza di Gesù nella propria vita dunque parliamo quasi di misticismo, o 

non si è cristiani. Se ci pensiamo in passato la fede di fatto non era una decisione personale, ma era cosa di 

tutti, naturale, pubblica, ed era più difficile quasi non essere cristiani che esserlo. Ciò deve farci pensare 

fortemente, in quanto oggi non è più così grazie a Dio, oggi infatti grazie alla presenza di scuole come quella 

di formazione teologica, abbiamo la possibilità di scelta, abbiamo occasione di sapere, abbiamo la facoltà di 

poter dire un sì convinto a quell’abbraccio ontologico tra Dio Uomo; dunque possiamo scegliere di non 

essere cristiani, oppure d’altra parte grazie a questa opportunità, possiamo diventare capaci di cambiare il 

nostro modo di pensare e di vivere alla luce del Vangelo, guidati dalla parola di Dio e da quel sentimento 

d’amore che Gesù Cristo Nostro Signore ci ha lasciato. 
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